

Objet : Présentation du projet de reprise et de développement de la Pharmacie Vauban

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous adresser ce courrier afin de vous présenter mon projet de reprise de la Pharmacie Vauban ainsi que la vision de développement que je souhaite y porter.

1. Mon parcours et ma motivation

Pharmacien diplômé de l'Université de Strasbourg en 2012, j'ai toujours été animé par la vocation officinale. Dès ma première année d'études, j'ai eu l'opportunité d'effectuer mon stage à la Pharmacie Vauban, où j'ai ensuite travaillé tous les samedis, ainsi que chaque été dans une officine parisienne située face à la Gare du Nord.

Mon parcours professionnel s'est enrichi par quatre années en tant que pharmacien adjoint dans plusieurs officines de grande taille à Paris entre 2013 et 2017, me permettant de développer une solide expérience au comptoir.

De 2017 à 2024, j'ai été co-titulaire de la Pharmacie Patton à Saint-Avold. Cette expérience m'a permis d'acquérir les compétences nécessaires à la gestion d'une officine de grande envergure : management d'une équipe de plus de 20 personnes, gestion des achats, tout en restant quotidiennement impliqué au comptoir et auprès des patients, y compris durant des périodes de crise comme celle du COVID-19.

Dans le cadre de la reprise de la Pharmacie Vauban, et afin de renforcer l'expertise spécifique de l'officine en orthopédie, je me suis inscrit au Diplôme Universitaire d'Orthopédie en juin 2024.

2. Le projet de la Pharmacie Vauban

Conscient des évolutions majeures du rôle de l'officine, je souhaite faire de la Pharmacie Vauban un véritable **hub de santé de proximité**, centré sur la prévention, le suivi thérapeutique et la coordination des soins.

Les futurs nouveaux locaux de l'officine, dont la surface importante représente un véritable atout, permettront la mise en place de **cabines de soins** dédiées à :

- la réalisation de tests de dépistage (angine, grippe, cystite),
- la vaccination et sa prescription,
- la téléconsultation,
- les bilans de médication et bilans grossesse,
- les dispositifs d'orthopédie.

Par ailleurs, je souhaite favoriser l'interdisciplinarité en associant à la pharmacie **d'autres professionnels de santé** : nutritionnistes, opticiens, infirmier(e)s... avec pour objectif d'améliorer l'accès aux soins dans le quartier.

Je porte également un projet novateur autour du **"sport sur ordonnance"**, avec un espace spécifique encadré par des professionnels de l'activité physique adaptée, afin de répondre aux prescriptions médicales dans ce domaine, en lien avec les mutuelles.

Enfin, un **centre médical de 400m²** est en discussion avec des médecins à l'étage de la pharmacie. Ce centre a pour ambition de devenir une **structure de santé pluridisciplinaire**, reposant sur deux axes complémentaires :

- Un pôle médical composé de **médecins généralistes, de pédiatres, de gériatres et d'infirmier(e)s**, qui assureront une offre de soins régulière, complète et de proximité, avec une logique de suivi et de coordination des parcours de soins.
- Un espace dédié aux **soins non programmés**, sans rendez-vous, afin de répondre aux besoins urgents du quotidien et de désengorger les services d'urgence pour les pathologies bénignes.

L'ensemble du centre sera organisé autour d'un **secrétariat médical mutualisé**, prenant en charge l'ensemble des tâches administratives, afin que les praticiens puissent se consacrer pleinement à l'acte médical.

Ce projet repose sur une conviction forte : en favorisant la **coopération étroite entre les différents acteurs de santé** – pharmacien, médecins, soignants et paramédicaux – nous pourrions offrir aux habitants du quartier une prise en charge globale, humaine et efficace.

C'est une réponse anticipatrice des enjeux de santé de demain et certes, même porteur de cet ambitieux projet, la faisabilité et la pérennité dans le temps d'une telle offre nécessite l'édification d'une résidence, en l'occurrence étudiante gérée.

Celle-ci dialogue désormais avec son environnement déjà immédiat grâce à un épannelage végétalisé entre r+10 et r+4 pour quelque 200 studios pour lesquels leurs résidents bénéficieront exclusivement de mode de déplacement doux

Il en va de l'intérêt général du quartier tout entier tant il marque l'Esplanade en particulier et sa Ville de son attractivité tout en limitant la dilution de l'offre estudiantine à l'extérieur.

C'est un devoir citoyen pour nos générations actuelles et futures

Je reste bien entendu à votre disposition pour échanger plus en détail sur ce projet et ses perspectives.

Dans l'attente de notre future collaboration, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

DAN HALLEL

Docteur en Pharmacie